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Tatsächlich eine interessante Fragestellung !

OSD läuft nach meinen Erfahrungen tatsächlich problemloser und erlaubt es, sich mit den
eigentlichen Aufgaben zu beschäftigen und nicht mit dem defibrillieren des Patienten.

Seitdem ich wieder von Win auf OSD umgestiegen bin, möchte ich in der nächsten Zeit in
keinem Fall wieder zurück.

Ich glaube auch, dass die Hackintosh Szene einige neue echte MAC-Uder generiert 
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